



ひらもと

平元小学校だより

No. 21

平成28年1月15日



2016 3学期もよろしくお祈いします！

ここ数日の降雪ですっかり例年通りの冬景色となる中で、3学期がスタートしました。スキー練習や児童クラブで何度も顔を合わせていたお友だちがいる一方で、19日ぶりに再会したお友だちも多く、始業式の日には楽しそうに会話している子どもたちの姿が多く見られました。

一人一人の子どもたちの胸には、新年の抱負や3学期の目標があります。子どもたちの願いや思いに応えられるよう、私ども職員一同精一杯努力していく決意を新たにしております。短い3学期ですが、一日一日を大切に、各学年の学習内容をしっかり身に付けさせ、進学や進級に向けた1年間のまとめをしっかりと行っていききたいと思います。3学期もどうぞよろしくお祈いいたします。

力を尽くした 全県ミニバス大会

1月4日、秋田県ミニバス交歓大会に出場した平元チームは、横手地区1位代表の雄物川と対戦しました。試合開始直後から、相手のオールコート守備を攻めあぐね大きくリードを許す苦しい展開となりました。しかし、徐々に自分たちのプレイを取り戻し、後半は互角の展開に持ち込みました。

最終的には、前半の差を詰めることができず26対51で1回戦敗退となりました。しかし、選手は大会を通して様々なことを学ぶことができました。これまでのご支援に、心より感謝申し上げます。



ディフェンスを突破してシュート

【平成27年度秋田県ミニバスケットボール優秀選手：No.4 齊藤 No.5 豊田】

子ども会対抗かるた大会

初めてコモッセを会場にして行われた花輪地区子ども会対抗かるた大会に、平元地区からは、級ノ木2チーム、小平3チーム、寺坂1チーム、小枝指3チームが参加して熱戦を繰り広げました。対戦相手が、中学生や高校生になることもありましたが、臆することなく取り組むことができましたようす。

【入賞チーム】 Bクラス 優勝 小枝指 A
Dクラス 優勝 小枝指 B



力を合わせて同級生ペア

鹿角市いじめ防止子ども会議

1月7日、標記会議が鹿角市交流センターで開催され、平元小からは6年生の兎澤さんと泉澤さんが代表として参加しました。いじめ防止に関する取組を三校が発表し、引き続き意見交換を行いました。その中で、平元小では縦割り班による活動が盛んで成果も上げている事例を紹介しました。会議の最後に、出席者全員でいじめ防止宣言を行い「明るくいじめのない学校」を目指すことを誓い合いました。



緊張しながらも堂々と発言できました

三学期始業式の発表から

～発表内容は要約しています～

2年 齊藤さん

冬休みで一番思い出に残っていることは、家族と大館に遊びに行ったことです。おいしいラーメンを食べたり、イオンでいっぱいゲームをしました。次に思い出に残っていることは、親戚のお兄さんと太鼓の達人ゲームをしたことです。お兄さんはとても強くてかなわなかったけど、とても楽しかったです。普段はあまり会えない親戚と楽しく過ごせました。



3学期のめあては、三つあります。一つ目はスキーです。バランスをとって、転ばないで滑れるようになりたいです。体育の時間は一生懸命がんばります。二つ目は、新しく習う漢字をしっかりと覚えたいです。字も丁寧に書きたいです。三つ目は、健康に過ごすことです。冬はインフルエンザが流行るので、うがいや手洗いをしっかりやって予防したいです。

4年 豊田さん

冬休みに頑張ったことの一つ目はスキーです。ワックスのかけ方を覚え、花輪スキー場ではコースに出て滑りました。上り坂はVの字、下り坂は姿勢を低くするなど、いろんなことを教えてもらいました。スキー大会では、最後まであきらめず一こぎ一こぎ大切にしてゴールを目指します。二つ目は、百人一首です。たくさん練習して百枚近く覚えました。大会では粘りをみせてBクラスの4位になりました。



3学期の一人勉強は国語中心に頑張り、3学期パーフェクト賞をめざします。また、3学期は5年生に向けた準備期間なので、委員会活動も忘れずにやり、低学年にも優しくしたいです。

6年 兎澤さん

忙しかった冬休み。これが19日間の冬休みを振り返っての僕の感想です。今年の冬休みは、手伝い、勉強、カルタ、スポ少に加えて、鹿角市いじめ防止子供会議があったからです。冬休みにしかできないことで特に目標を決めて取り組んだのは、スポ少とカルタです。スキーの練習では、実際のコースをイメージして、平地や坂の練習をがんばりました。カルタでは毎日練習に参加し、大会に向けて頑張りました。Aクラスに出場し7位だったので、来年はもっと札を覚えていい結果を出せるようにしたいです。



3学期に頑張りたいことは二つあります。一つ目は、学習です。今までの学習は、中学校につながるところがあると思うので、3学期でしっかり復習したいです。二つ目は、生活習慣についてです。寝る時刻、起きる時刻を見直し、生活リズムを整えて、中学校では寝不足や体調を崩すことがないように、いい生活にしたいです。3学期は45日間しかありませんが、この二つのことを見直して、中学生になる準備をしたいです。

平成27年度秋田県学習状況調査の結果について

12月に実施した秋田県学習状況調査で、6年生は4教科とも県平均を上回りました。5年生は国語と理科が県平均とほぼ同じで、算数と社会が下回りました。4年生は、国語が県平均とほぼ同じで、算数と理科は県平均を上回りました。

学校全体として県平均を大きく上回ってはいますが、問題毎の傾向や一人一人の課題を分析して、弱点の克服に努めていきます。2月からは、放課後のパワーアップタイムを全学年で実施しますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

保護者アンケートへのご協力ありがとうございました

「教育活動についての保護者アンケート」へのご協力ありがとうございました。集計結果は別紙でお知らせいたします。皆様からお寄せいただいたご意見等については、職員会議で一つ一つ確認し、改善してまいります。

お願い 書き損じはがき抛出運動へのご協力をお願いします。2月15日まで受け付けております。

お知らせ 学年末PTA・かがやき集会の期日が2月26日(金)・午後に変更になりました。詳細については、後日ご案内いたします。